

いきいき なかよく りそうに向かって 勇敢する子

学校だより



令和3年12月1日
京都市立稻荷小学校 校長 吉山茂樹
Tel:641-0057 Fax:641-7660 <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>

～6年生 笑顔の修学旅行～

校長 吉山 茂樹

11月24日（水）、25日（木）の2日間、6年生と修学旅行に出かけました。今年度も、新型コロナウィルス感染拡大防止のため、春に予定されていた修学旅行が延期になりました。毎日のように感染が広がらないか、心配は絶えませんでした。

おかげさまで、全員元気に全行程を予定通り終えることができました。「北淡震災記念館」では、実際に被災された館長さんのお話が心に響きました。家族全員、地震で命を落とした小学生がいました。火葬場で、その小学生が火葬場の職員の方に「おっちゃんこれでお願いします。」と、言ってポケットから小銭を渡した話は何回聴いても心を打たれます。そして、「自分の命は自分で守る。」「6年生なら家族の命を守れる人になってほしい。」と、強く言われたことが心に残りました。また、大きな地震によって、断層がずれた様子を熱心に観察し、メモを取っていました。

「大塚国際美術館」では、お昼のお弁当を食べるのに苦労しました。海からの強い風に、シートが飛んだり、お弁当のナイロンやビニールが飛んだりしました。館内では、有名な画家の複製画が原寸大で展示されていました。ピカソの「ゲルニカ」、レオナルド・ダ・ビンチの「最後の晩餐」など、その迫力に圧倒されました。2日目の「中野うどん学校」では、おそろいのエプロンをして、うどん作りを体験しました。うどん学校の校長先生、「松ちゃん」先生の絶妙なトークに楽しくうどん作りができました。その後「金刀比羅宮」を回り、1泊2日の旅を終えました。この2日間で、6年生のすばらしい姿をたくさん見ることができました。

＜時間通りに行動できること＞

よく「5分前行動」と言っているのですが、これがなかなか難しいものです。グループごとに、さっと集合できる場面が多く見られました。さっと並べるので、記念撮影もスムーズにできました。

＜表現力が豊かなこと＞

修学旅行で行った先々で、係の児童が司会や進行、あいさつをする場面がありました。みんな原稿も見ないで堂々と表現する姿に感心しました。体育科学習発表会で、しっかり表現していた姿の再現を見るようでした。私が目指す、たくさんの人の前で堂々と話す子どもたちに育ってくれているのがうれしかったです。

修学旅行の様子は、ホームページで詳しく紹介しています。
ぜひ、ご覧ください。



日	曜	12月行事	
1	水	朝会児童集会 フッ化物洗口 食に関する指導 人権学習参観・懇談会	
2	木	ノート検定	まなび
3	金	研修の為給食後下校 SC	まなび
4	土		
5	日		
6	月	クラブ⑥	
7	火	町別集会・集団下校（2:35分頃）再検尿	
8	水	フッ化物洗口 食に関する指導 1年 認知症サポート学習 4年 茶道部	
9	木	稻荷山めぐり（予備日10日）	まなび
10	金	銀行振替日 SC	運動部 まなび
11	土		
12	日		
13	月		個人懇談会①（5校時まで、完全下校）
14	火	保健の日	個人懇談会②
15	水	防災安全の日 SC フッ化物洗口 個人懇談会③ 演劇鑑賞 6年（映像配信にて）	
16	木		個人懇談会④
17	金		個人懇談会⑤
18	土		
19	日		
20	月		
21	火		
22	水	フッ化物洗口 食に関する指導 3年	
23	木	ALT	
24	金	2学期終業式 給食終了	
25	土	冬季休業（1月10日まで）	
26	日		
27	月	学校閉鎖日	
28	火	学校閉鎖日	
29	水	学校閉鎖日	
30	木	学校閉鎖日	
31	金	学校閉鎖日	

11月の学校生活を振り返ります

個人懇談会 12月13日（月）～17日（金）

個人懇談会のご案内を配布させていただきました。短い時間ですが、2学期の子ども達の生活や学習の様子等お話しさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

新型コロナウィルス感染拡大防止の為、換気をして行います。暖かい服装でお越しください。

もうすぐ 冬休み

子どもたちも大変楽しみにしている冬休みがやってきます。1年の節目になります。1年間を振り返り、子ども達と、どうぞたくさんお話ししてください。2週間ほどの短い期間となります。充実した日をお過ごしください。手洗い・うがいをしっかりし、病気にならないように健康に気を付けてお過ごしください。

3学期は1月11日（火）からです。詳しい予定については、各学年の学年だよりをご確認ください。給食は12日（水）からになります。

学校運営協議会理事会 11月12日

ふれあいホールで、今年度2回目の学校運営協議会理事会を行いました。新型コロナウィルス感染拡大防止のため、理事会という形で行いました。会長のあいさつの後、校長から学校の様子について話がありました。その後、学校評価の報告がありました。

学校評価について、アドバイスをいただき、5年前の児童のアンケートと今回のアンケートを比較してみました。5年前も良い結果なのですが、今回は更に良い結果になっていることが分かりました。特に読書活動については、17パーセントアップしていました。今後も更に取組を進めていきたいと思います。

預り金の引落としについて

1年	5,882円	2年	5,500円
3年	5,000円	3年	5,800円
4年	6,000円	5年	9,758円
6年	8,500円	引き落とし日	10日（金）です。

京都市立稲荷小学校



学校ホームページでは各学年で学校生活を振り返っています。
どうぞご覧ください。

URL <http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/inari-s/>



1・2年おもちゃパーティー

1年生を招待して、2年生のおもちゃパーティーを行いました。おもちゃで遊び、記念品をもらいました。その後、収穫したサツマイモの茶巾絞りをいただきました。



6年生 中学授業体験

11月15日（月）6年生は深草中学校へ行きました。あらかじめ一人ひとりの希望を取って、授業の体験をしました。授業時間は小学校と違い45分ではなく50分です。授業体験後、部活動の紹介がありました。



6年生 修学旅行

25日（水）・26日（木）に淡路島・鳴門・琴平方面へ、安全・健康に気を付け、修学旅行に行きました。好天に恵まれ全行程を予定通り終えることができました。とても素敵な2日間になりました。



北淡震災記念公園



お弁当



大塚国際美術館



渦の道



入館式 夕食



中野うどん学校



こんぴらさん